



Inaugura Enrique Alfaro exposición de arte jalisciense de Jorge Wilmot en el palacio legislativo de San Lázaro

Con la representación parlamentaria de la Cámara de Diputados, el Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, inauguró este martes la Exposición de Arte Jalisciense del artista Jorge Wilmot, que tendrá sede en el Palacio legislativo de San Lázaro, en la Ciudad de México, como un recordatorio de la obra del artesano con mayor reconocimiento a nivel mundial por su estilo y dominio de varias técnicas y materiales como barro bruñido y la cerámica, plasmando en ellas elementos barrocos, orientales y mexicanos.

<https://acustiknoticias.com/2022/09/inaugura-enrique-alfaro-exposicion-de-arte-jalisciense-de-jorge-wilmot-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro/>